
   

APPROVATA DA PARTE DELLA REGIONE VENETO LA REALIZZAZIONE    
DELLA CENTRALE SIGECO A LUGUGNANA - LE CONSIDERAZIONI    
DELL’ASSESSORE ALLE POLITICHE AMBIENTALI 

 

“La Regione Veneto è rimasta sorda alle richieste e alle obiezioni avanzate 
dall’Amministrazione Comunale di Portogruaro, dai Comitati che hanno raccolto anche tante firme, 
in merito all’autorizzazione alla realizzazione della centrale a biomasse Sigeco a Lugugnana” 

Così l’assessore alle politiche ambientali del Comune di Portogruaro, Ivo Simonella, ha 
commentato la pubblicazione avvenuta nei giorni scorsi sul Bollettino Ufficiale del Veneto 
dell’autorizzazione all’impianto Sigeco da parte della Regione stessa. 

“Il Consiglio Comunale si è espresso proprio su tali insediamenti dichiarando la propria contrarietà 
sulla procedura in materia di rilascio di autorizzazioni alla costruzione di impianti di produzione di 
energia elettrica a combustione di biomassa, che di fatto non consente alle 
Amministrazioni  comunali e alle popolazioni interessate di costituirsi parte attiva e di poter 
influire”. 

Alla Giunta Regionale del Veneto il Consiglio Comune aveva richiesto di sospendere                         
le procedure di approvazione di nuovi impianti di generazione elettrica alimentati da biomasse, 
almeno fino all'implementazione delle linee guida per l'autorizzazione, la costruzione e l'esercizio di 
questi impianti e di avviare con la massima urgenza il percorso per l'adozione del Piano Energetico 
Regionale. 

“Molte Regioni hanno già adottato delle proprie linee guida in attuazione del decreto del 
Ministero dello scorso settembre, il Veneto ancora no- ha concluso l’assessore Simonella- Resta 
inteso, come già annunciato a suo tempo che verranno valutati attentamente gli atti amministrativi 
prodotti dalla Regione al fine di valutarne la correttezza procedurale”. 
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                                               L’Assessore Ivo Simonella 
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